



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE

Revue de la semaine :—A travers le Canada.—Aux Etats-Unis.—
La Russie et les juifs.—Un parti catholique au Brésil—
Le Vatican en état de siège.
Causerie agricole :—De l'ensilage (suite).—Une explication.—
Les meilleures dimensions à donner aux silos.
Sujets divers :—Moyen facile et efficace de préserver le grain
de la gelée.—Etat des engrais à l'époque de leur emploi.—
Emploi de l'huile de foie de morue pour les animaux.—Les
fruits.—Des patates.—Moyen de régénérer les arbres fruitiers.
—Sirop de café.—Pour mettre le bardeau à l'épreuve du feu.
Choses et autres :—Succès d'un jeune compatriote.—Les agricul-
teurs anglais au Canada.—La moisson.—Au Manitoba.—La
récolte de foin ruinée en Irlande.—Récoltes en France.—Le
"Vade-Mecum de l'ensileur".
Recettes :—Moyen nouveau de conserver toute espèce de fruits.
Nettoyage à sec des objets de laine blanche.

FEUILLETONS OFFERTS EN PRIME AUX ABONNES DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES."

—Ceux qui nous auront fait parvenir d'ici au 1er Septembre
ce qu'ils nous doivent pour abonnement, recevront en prime
une riche collection de feuillets réunis en un seul volume.
Cette prime sera également envoyée aux nouveaux abonnés.
Que les retardataires se hâtent; après le 1er septembre, plus
de primes, mais des avis de la part de nos avocats.

REVUE DE LA SEMAINE

A travers le Canada.—L'honorable Arthur Turcotte a
donné sa démission de ministre; il est devenu protono-
taire à Montréal. Il est rumeur que M. C. Fitzpatrick
sera fait ministre avant longtemps, et qu'alors il y aura
un remaniement dans le ministère provincial.

—L'honorable M. Angers, lieutenant-gouverneur de la
province de Québec, vient d'être nommé chevalier grand-
croix de l'ordre de Saint-Grégoire.

—A l'occasion de ses Noces d'or, le vénérable curé de
Louiseville, M. le chanoine Boucher, a été fait camérier
secret de Sa Sainteté.

Le même honneur vient d'être conféré à M. C. O.
Gagnon de l'archevêché de Québec.

—Nous avons publié dans le dernier numéro de la
Gazette, un état des récoltes dans la province de Québec,
nous empruntant à la *Gazette* de Montréal les renseigne-
ments suivants sur la récolte dans Ontario.

D'après notre confrère la récolte de foin est la plus
considérable qui ait eu lieu. Le blé d'automne donnera
une des meilleures récoltes et son rendement sera de
vingt minots de l'acre. Le blé du printemps que l'on a
cultivé sur une plus grande étendue que l'année dernière
donnera un bon rendement moyen, meilleur probable-
ment que celui des quatre années précédentes, quoiqu'on
se plaigne de la rouille en certaines localités.

L'orge qui, comme le blé, est presque toute moissonnée,
forme une récolte irrégulière; la couleur n'est pas satis-
faisante dans plusieurs endroits, quoique le rendement
soit plus considérable. Plusieurs correspondants annon-
cent que l'étendue ensemencée n'est pas aussi considé-
rable que les années passées, parce qu'on redoutait une
augmentation de droits américains, de sorte que si le bill
McKinley devient loi, la perte causée aux cultivateurs
canadiens sera moindre qu'on ne le croyait.